

はっけん新聞

10月9日
明和小学校
2年2組
の手りゅうあ

すぐ楽しんでみだつた
 明和小学校の2年2組
 は、バス学しゅうに行き
 いっぴんびをしました。し
 つもんをいっばい考えて
 バス学しゅうに行きまし
 た。いっばいしつもんし
 て、いろんなものを見ま
 した。たとえば、手紙を
 ポストの中に入れてのが
 楽しみでした。あと、明
 じなるほびフアクトリー
 に行つてチーズをたべる
 のがすごく楽しみでした。
 あと、めむろこうえん
 に行くのが楽しみでした。
 でも雨がふつたので、行
 けませんでした。

おびひろゆうびんきよ
 くには、460人がはた
 ぐいているそうです。ゆ
 うびんきよくには、2万
 万つうがあつまつてくる
 のだそうです。ゆうびん
 きよくではバイクにも
 るし車にものるそうです。
 ゆうびんきよくのポス
 人はおびひろ市内に、し
 70こは、あるそうです。
 ゆうびんきよくには、
 線けんさそうちというき
 かいがあります。又線け
 んさそうちはあひないも
 のが入つていないかちや
 んとかくにんするきかい

あとがき
 楽しかったしむぶか
 しかつたです。でも
 いろんなことをおし
 えてもらいました。
 まだ、行きたいです。

明じふチーズをたべ
 ます。
 た
 八月二十八日に、明
 じなるほびフアクトリ
 ーに行きました。にや
 う牛は、一日に、30
 000頭のしゆるいは
 41頭のしゆるいは
 10000頭のしゆるいは
 いだそうです。牛にや
 うから作られているの
 は、バターだそうです。
 さいごは、明じなる
 ほびフアクトリーでチ
 ーズをたべました。す
 ごくおいしかったです。